

Influencer coreana fallece en una cirugía estética que fue a realizarse a Camboya

Envuelta en una alfombra roja al costado de un canal, fue encontrada la influencer surcoreana y DJ de K-pop, Bj Ahyeong, en la provincia de Kandal, al sur de Camboya. Ahyeong estaba de vacaciones con un amigo, cuando desapareció. Cinco días después fue encontrada muerta, iniciándose una investigación que dio con la formalización de dos ciudadanos chinos que tenían un centro de estética, informó "The New York Times". Los dueños del centro confesaron que estaban realizándole una intervención quirúrgica a Ahyeong, cuando esta comenzó a convulsionar. Impactados por su fallecimiento la pareja decidió dejarla a 80 km del lugar. Ambos arriesgan cadena perpetua.

